

## 横山地区年末愛のパトロール実施！！

令和4年12月11日（日）9時～3年ぶりに  
「年末愛のパトロール」と「情報交換会」を実施しました。

### 「子ども達の育つ環境確認のパトロール！ 通学路の危険個所や公園をパトロール！！」

参加会員36名は、下九沢団地周辺、横山公民館及び小町通周辺、横山団地周辺、横山台と4班に分かれて、徒歩と青パトとで実施しました。

今回は、新たに地区安全安心協議会で実施した「通学路における危険個所」の確認もしました。パトロール後横山公民館に集合し、パトロール状況報告をし、懸念事項は対応検討としました。



### 「これからの地域と子ども達との関わり方について」 話し合い実施

地区内小・中学校の様子などを先生からも伺うことができましたが、子ども会活動の減少や、コロナ禍で地域行事も難しい状況で、子ども達に何をしてあげられるか？子ども達との関わり方について、活発に情報交換、意見交換をしました。

地域の宝の子ども達を地域全体で育てて行く為に、皆で協力していこうという気持ちを参加者一同が共有でき、今後に繋げられると確信しました。横山地区青少年健全育成協議会としても、横山地区自治会連合会等と協力していく事を確認しました。

